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Fernando Piedra  

 
Die Technische Kommission, die aus den Herren Thompson, Magnusson, Nikitine, Nikolenkov und mir 
besteht, traf sich sporadisch per Videokonferenz. Herr Derivaz, war Mitglied der Kommission und hat 
um seinen Ersatz gebeten, da er einem anderen Ausschuss angehören musste und dieser nicht 
kompatibel war. Herr Thompson wird ihn vorübergehend ersetzen.  
 
Offizielle Wettbewerbe der FSB 
Während des Jahres konnten alle Wettbewerbe stattfinden mit Ausnahme des Schweizer 
Bridgefestivals, des Damencups und dem Championnat par paires de 2ème série. Die Beteiligung 
wird von Jahr zu Jahr geringer, was sehr besorgniserregend ist. Einige homologierte Turniere wurden 
abgesagt, andere wurden auf eine Sitzung (anstelle der üblichen zwei) geändert. Die sogenannten 
regionalen Turniere sind erfolgreich und ich möchte den verschiedenen Clubs, die an der Organisation 
dieser Turniere arbeiten, gratulieren (Höfe, Chur, Frauenfeld, Baden, Schaffhausen, Corner). Ich 
gratuliere auch Herrn Hansueli Zürcher, der für die Organisation verantwortlich ist. Auf die neue 
Saison hin wird ein neues, besser angepasstes technisches Reglement in Kraft treten. Ich danke der 
TK für die geleistete Arbeit. 
Wir haben die Schweizer Klassierungen geändert, insbesondere für die ersten Serien, um uns an die 
neue Situation anzupassen und werden am Ende der Saison Bilanz ziehen. Die Siegerehrung wird zu 
Beginn des Turniers heute Nachmittag stattfinden. 
 
Internationale Turniere 
Unsere Spitzenspieler nehmen mit Begeisterung an den meisten offiziellen Turnieren (EBL / WBF) teil. 
Das Open-Team verteidigte seinen Weltmeistertitel in Marrakesch im vergangenen August, ein 
sensationelles Ergebnis. Auch der Soloway-Cup (amerikanische Meisterschaft) und die European 
Winter Transnational Championships wurden durch das Team Zimmermann gewonnen. Bei der 
nächsten Europameisterschaft in Herning, Dänemark, werden wir in allen Kategorien vertreten sein, 
und im Oktober finden die Weltmeisterschaften, die sogenannten World Bridge Games, in Buenos 
Aires statt. Viele unserer Spieler trainieren regelmässig online und nehmen an anderen internationalen 
Turnieren und Festivals (Juan-les-Pins etc.) teil. 
 
Unterricht  
Das Projekt von Frau Guillaume ist sehr erfolgreich und nach einem Jahr Petit Bridge an der Schule 
von Val-de-Ruz interessieren sich auch andere Schulen dafür und werden ab September ebenfalls 
damit beginnen. Am 23. Mai organisierte Frau Guillaume ein Petit-Bridge-Turnier, an dem 105 
Schülerinnen und Schüler teilnahmen. Das Turnier war ein voller Erfolg und ich möchte ihr für ihre 
Arbeit und ihr Engagement danken. Im November hatte sie die Möglichkeit, ihr Projekt der EBL 
vorzustellen. Das Projekt wurde sehr geschätzt und anderen interessierten Ländern als Beispiel 
gezeigt. Ich persönlich träume davon, eines Tages Turniere und Schul- und Jugendmannschaften 
organisieren zu können. Eine Partnerschaft mit Clubs in der Region wird diskutiert, um Aktivitäten für 
interessierte Schüler anzubieten. 
 
Ich möchte die Clubs ermutigen, ihre Mitglieder zur Teilnahme an den von der FSB organisierten 
Turnieren zu motivieren und sich zu melden, wenn wir ihnen helfen können. 
 
Mit meinen besten Grüssen 
 
Bern, den 06. Juli 2024 


